

学校だより

# 1月号 井原っ子



平成24年  
12月19日発行  
井原小学校  
TEL828-0008  
FAX828-0480

HP <http://www.ibara-u.edu.city.hiroshima.jp> e-mail [ibara@e.city.hiroshima.jp](mailto:ibara@e.city.hiroshima.jp)



いよいよ今年もあと10日あまりを残すところとなりました。先日発表されました今年の漢字は、「金」。金環日食、ロンドン五輪での日本人選手の活躍や山中伸弥教授のノーベル賞受賞などが理由にあげられています。皆様方におかれましては、どのような1年でしたでしょうか。

たでしょうか。

さて、4月より始まった新学年でのスタートも、新しい年を迎え、大きな区切りとなります。この時期、学習面・生活面でしっかりまとめを行い、新しい年への意欲づけを行っていきたくて考えております。引き続きのご支援・ご協力をお願いいたします。

## 子どもを守ろう!!サイバー犯罪はすぐそこに!!

パソコンや携帯電話は、現代の生活に欠かせない便利な道具です。しかし、使い方次第では、子どもたちの判断を誤らせてしまう恐ろしさも持っています。携帯ゲーム機の中にも設定を行い、環境が整うとメールができる機種があることをご存じでしょうか。学校では、そのような現状から、学年に応じてインターネットの光と陰の部分について指導しております。

先日配布しました市P協ひろしまの第一面にも、「知らないうちにきみもあなたも・・・被害者に!加害者に!」のメッセージがあります。内容をしっかり読んでいただき、「保護者の理解が、子どもを守る」の視点に立ち、今一度、利用時の家庭のルール作りについて、話し合ってみてください。



## 感謝の集い 11月20日(火)

保護者の皆様方には、先日「学校安全ガードボランティア便り」でお知らせしておりますが、今年も井原っ子の登下校をいつも見守ってくださっている交通安全運動推進隊、防犯組合(地域安全推進員)、青少年指導員の皆様をお招きし、日頃の感謝の気持ちを届ける「感謝の集い」を開きました。感謝の気持ちを「お礼の言葉」、「全校合唱」で表し、「手作りマスコット」をプレゼントしました。

代表の方のあいさつの中で、「十分注意して登下校しよう。」「約束を守り、しっかりあいさつをしよう。」などのお話をいただきました。今後も学校では、「自分の命は、自分で守る。」意識を高める学習にも力を入れていきたいと思っております。

引き続き、見守り活動のご支援・協力をお願い申し上げます。



## 1月の行事予定

| 日  | 曜 | 行 事                  | 下校予定時刻 | 日  | 曜 | 行 事                        | 下校予定時刻 |
|----|---|----------------------|--------|----|---|----------------------------|--------|
| 1  | 火 | 元旦                   |        | 16 | 水 | 全校パワータイム(低)                | 16:10  |
| 2  | 水 |                      |        | 17 | 木 | 研究会 全校パワータイム(高)            | 13:30  |
| 3  | 木 |                      |        | 18 | 金 | 食育の日 避難訓練(地震)<br>読み聞かせ(低)  | 16:10  |
| 4  | 金 |                      |        | 19 | 土 |                            |        |
| 5  | 土 |                      |        | 20 | 日 |                            |        |
| 6  | 日 | 冬季休業終了               |        | 21 | 月 | 安全の日                       | 16:10  |
| 7  | 月 | 始業の集い 給食開始<br>学納金引落日 | 14:00  | 22 | 火 | 児童朝会(生活・栽培)                | 16:30  |
| 8  | 火 | 身体測定・もくもく清掃          | 16:30  | 23 | 水 | 全校パワータイム(低)                | 16:10  |
| 9  | 水 | 全校パワータイム(低)          | 16:10  | 24 | 木 | クラブ活動                      | 15:00  |
| 10 | 木 | 安全の日 委員会活動           | 15:00  | 25 | 金 | 全校パワータイム(高)                | 16:10  |
| 11 | 金 | 全校パワータイム(高)          | 16:10  | 26 | 土 |                            |        |
| 12 | 土 |                      |        | 27 | 日 |                            |        |
| 13 | 日 |                      |        | 28 | 月 |                            | 16:10  |
| 14 | 月 | 祝 成人の日               |        | 29 | 火 | 交流給食(3・6年)                 | 16:30  |
| 15 | 火 | 代表委員会 生活リズム調査提出      | 16:30  | 30 | 水 | スクールカウンセラ相談日PM 全校パワータイム(低) | 16:10  |
|    |   |                      |        | 31 | 木 | クラブ活動                      | 15:00  |

生活リズム調査

給食週間

※ 7日(月)は、14時下校です。

## 1月の学校目標

|     |             |     |          |
|-----|-------------|-----|----------|
| 生 活 | チャイムの合図を守ろう | 保 健 | 冬の病気を防ごう |
| 安 全 | 災害から身を守ろう   | 給 食 | 感謝して食べよう |

## おやじクラブの皆様、ありがとうございました!



12月16日(日)



今年もおやじクラブの皆様が、校庭のユリの木を剪定していただきました。本年度3回目のおやじクラブの作業になりますが、たくさんの方のご参加で、あっという間に枝が切り落とされ、大変さっぱりしました。

第1回目「グラウンド側溝土上げ」、第2回目「体育館清掃」と合わせて、大変お世話になりました。来年3月には、卒業式前の第4回目「体育館清掃」も予定しております。また、よろしくお願ひいたします。

## 女性会交流会 12月5日(水)

3・4年生は、12月5日(水)に、今年もJR井原市駅の清掃の仕方を教えてくださった女性会の皆様をお招きし、お礼と感謝の気持ちを表すために「交流会」を行いました。子どもたちの合奏の後、女性会で準備された折り紙や和紙を使っ



ての「鶴の小箱」作りを、一緒に行いました。最後に、子どもたちがお礼の気持ちをこめて作った「クリスマスツリー」をお渡ししました。また、女性会の皆様方からも、全校児童に「鶴の小箱」のプレゼントをいただきました。



女性会の皆様方、本当にありがとうございました。

## 交通安全教室(自転車) 11月28日(水)

11月28日(水)3年生を対象に、交通安全教室(自転車)を行いました。広島市道路交通企画課の方に、自転車の点検の仕方や、安全な乗り方、交通ルールなどを教えていただき、実技指導も受けました。この自転車教室以降は、3年生も高学年と同じ約束で自転車に乗ってもよいこととなります。

車のたくさん通る県道では乗らないこと、身体に合った自転車に乗ること、きちんと点検し、安全な乗り方をすることなどの約束を守り、けがや事故のないようにしてほしいと思います。



## 劇団「四季」のミュージカルを観劇しました! 12月3日(月)

6年生は、12月3日(月)広島市文化交流会館で行われた「こころの劇場」を観劇しました。これは、子どもたちの心に、生命の大切さ、人を思いやる心、信じ合う喜び等、舞台を通じて語りかけたいという趣旨で、全国の子どもたちを無料で招待する事業です。

今年の題は、『王様の耳はロバの耳』。ロバの耳を持つわがままな王様と、その秘密を知ってしまった一人の床屋の物語。物語終盤、会場のみならず舞台の俳優さんで王様に歌いかける場面など、生の舞台を観劇し、子どもたちはそのすばらしさに感動の連続でした。

また、観劇後は平和公園へ行ったり、広島電力所(中区竹屋町)の施設見学をしたりと、6年生の子どもたちにとって大変有意義な一日になりました。



(パンフレットより)

## 冬場の体力づくり「全校パワータイム」

5月に実施した新体力テストで、井原小学校の子どもたちの体力面で「握力」が課題としてあがりまして。そこで、冬場の体力づくりとして、毎週水、金曜日の大休憩に、登り棒やうんていを使って「全校パワータイム」を行っています。

握力は、スポーツでもボールを握るときや竹刀やラケットを握るとき、格闘技でも相手の胴着を掴んだり、拳を握りこむ時に役立つものです。少しずつの取組ですが、握力の向上が実感として感じられる取組にしていきたいと思っています。ご家庭での話題にもしてみてください。



## 人権の花贈呈式 11月21日(水)



学校では、道徳の時間を要として、体験学習、日々の生活指導等学校生活全般にわたって命を大切にする取組を行っています。11月21日(水)は、人権擁護委員鳴谷慈巨様立ち会いのもと「人権の花贈呈式」を行いました。鳴谷様からの、「人権とは、一人一人が大切にされる権利。」「お互いに大切なものを

傷つけない生活を送ろう。」などのお話やビデオ視聴から、子どもたちは、「思いやりの心をもつ。かけがえのない命を大切にする。」ことなどについて、しっかり考えることができたように思います。

各学年でいただいたヒヤシンスの栽培やその他の学習を通して、これからも命を大切にする井原っ子を育てていきたいと思っています。



## あさきた元気フェスタ 井原小和太鼓(4~6年)

12月9日(日)「第2回あさきた元気フェスタ」が安佐北区民文化センターで行われ、本校児童(4年~6年)も子どもたちのステージ発表で昨年に続き出場しました。当日は、大ホールでの発表、多くの人から見られる独特の緊張感の中で、子どもたちは、日頃の練習の成果をいかに発揮し、力いっぱい演奏しました。今年は、演目の途中で、たくさんの拍手をいただく箇所もあり、子どもたちにとって上達を実感した子も多かったのではないかと思います。

引率・応援や配車等で保護者の皆様方にも大変ご協力をいただき、無事ステージ発表を終えることができました。子どもたちにとって大変貴重な経験になったことと思います。これからも練習に励み、和太鼓の活動を充実できるようがんばっていきます。

